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Die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN und der SPD stellen zur öffentlichen Sitzung des 
Ortsrates Weende / Deppoldshausen am 16.11.2023 folgende Anfrage: 
 
 
Die Stadt Göttingen hat im Haushalt 2023/23 beschlossen, u.a. über die Aktion „Hausbäume 
für Göttingen“ 1.000 Bäume zu pflanzen.  
 
Wir fragen die Stadt Göttingen: 
 

• Wie viele Bäume wurden bisher beantragt bzw. wurden oder werden in Göttingen ge-
samt bzw. in Weende im Rahmen dieser Aktion gepflanzt? 

• Ist die Stadt mit der Resonanz auf die Aktion zufrieden? 

• Wird die Aktion wiederholt / fortgeführt? 

• Kann sich die Stadt Göttingen vorstellen, auch kleine Bäume oder Sträucher in das 
Portfolio aufzunehmen? (Aktuell stehen nur größere Bäume mit einer Wuchshöhe von 
10 m und mehr zur Auswahl.) 

 
 
 
 
Dorothea Meldau Horst Roth Jutta Steinke 

An die Oberbürgermeisterin 
der Stadt Göttingen 
Frau Petra Broistedt 
 
über Verwaltungsstelle Weende 
 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Mittwoch, 1. November 2023 

Anfrage: Hausbaum-Aktion 

SPD-Weende/ 

Deppoldshausen 


